

27.12.2015 - 18:18 Uhr

## Suche nach Treffpunkt für die Jugend

Dorfregion Südharz lädt zum nächsten Treffen ein.

Kinder und Jugendliche sind zusammen mit den Verantwortlichen aus der Dorfentwicklung Dorfregion Südharz am Montag, 4. Januar, ab 14.30 Uhr ins Gemeindehaus in Scharzfeld, Im Winkel 6, zu einem weiteren Treffen eingeladen. An dem Treffen nehmen auch Herzbergs Bürgermeister Lutz Peters und Ortsbürgermeister Hans-Jürgen Gückel teil. Eingeladen sind alle Kinder und Jugendlichen speziell aus Scharzfeld, vorbeizukommen und sich und ihre Ideen einzubringen.

"Wir sind dieses Mal einen Schritt weiter und wollen über die konkrete Umsetzung der Ideen sprechen. Unter anderem wollen wir uns auf die Suche nach einem Treffpunkt in Scharzfeld machen und die Kinder und die verantwortlichen Erwachsenen zusammenbringen", kündigen die Verantwortlichen an.

http://www.harzkurier.de/lokales/herzberg/suche-nach-treffpunkt-fuer-die-jugend-id2138224.html

1 von 1 28.12.2015 19:20